
 

 

 

本日は、この春入学した 1 年生 5 名にお話し
を伺いました。 
 

皆さんが薬学部を志望した理由は何で
すか？ 
 

（田中）私は小さい頃、喘息で病院に通っていたの

ですが、母が病院薬剤師をしていて、働く母や医療

者の背中がカッコよく見えて‥‥。私も将来、病院

で働きたいなって思ったんです。正直、高校生の時

は薬剤師を目指そうか、理学療法士を目指そうか悩

んだ時期もあったんですが、母が「やりたいことを

目指しなさい」って背中を押してくれて‥‥。それ

で薬剤師を目指すために薬学部を選びました。 
 

（安田）周りの人の影響って、ホントあるよね。私

は高校の時に通っていた塾の講師が薬学生だったん

です。私から見れば、「お姉さん」って感じの方だっ

たんだけど、すごくカッコよく見えて‥‥。恥ずか

しいけど、田中さんみたいに自分の将来って言うの

か、「こんな薬剤師になりたい！」っていう気持ちは

あんまりなかったんだけど‥‥。 
 

（池内）いやいや、十分立派な動機付けだよ。僕も

塾や学校の先生の言葉が響いたんだよね。「薬学部は

就職が安定しているから、挑戦してみないか」って。

最近は、大学生の就職が厳しいような新聞報道も多

かったから、それで‥‥。今更に思えば、「就職する

こと」も大事だけど、「就職してから」も大事なんだ

よなぁ～って、ちょっと冷静になって（笑）折角薬

学部に入ったんだから、「しっかり勉強しなきゃ」っ

て改めて感じている今日この頃です（笑） 
 

（嶋崎）僕は高校の時、仲の良かった同級生がみん

な医療系、それも違う道を選んだんだ。ある友人は

医学の道を進み、別の友人は看護に。そうしたらあ

る日、医学部に進学することを決意した友人が、「将

来、みんなで同じ病院で働こう！」って言ってくれ

て。それまで、なんとなく医療方面に興味があった

んだけど、「俺は薬剤師目指そう」って確信したんだ。 
 

（増淵）なんか、ドラマみたいだね（笑）本当にそ

んな日が来るといいね。私は‥‥、親に勧められて

‥‥。大学の間に、何か「資格」を目指したいなっ

て気持ちはすごくあって、看護系にも魅かれた時期

はあったんだけど、薬学を目指すことにしたんです。

実は姉が薬学部に進んだことも影響したのかな‥‥

（笑）。実は、高校生の時も、そして今も、「職業」

とか「就職」って具体的イメージがまだ湧いてこな

いんです。そんな気持ちで薬学部に進学したのかっ

て怒られそうだけど、だからこそ自分で決めた道を

一歩ずつ、着実に歩めるようにこれから頑張ってい

きたいなって思っています。 
 

大学生活も１ヶ月が経ちましたが、いか
がでしょうか？ 
 

（池内）思っていたよりも、勉強が大変です（笑）

覚えなきゃいけないことや、やらなきゃいけないこ

とがたくさんあって‥‥。こう言ったら何なんです

が、もうちょっと違った「キャンパスライフ」を想

像していました（笑）バイトやサークル活動なんか

が忙しい毎日を‥‥（笑）実際は、‥‥毎日授業は

１～3・4 限まで埋まっていて‥‥。 
 

（田中）ホント、高校生の時と同じくらい「小テス

ト」っていうのか「確認テスト」みたいなものがあ

って‥‥。まぁ、それはそれで自分の学習の進捗が

把握できたり、復習にもなるからいいんだけどね（笑） 
 

（池内）僕の場合、高校の時に「生物」を履修して

いなかったから、大学に入ってから「高校生物」の

範囲から復習してくれるのは、確かにありがたいこ

となんだけど‥‥‥ね。 

 

（嶋崎）千葉って言ったら TDL（東京ディズニーラ

ンド）もあるし、大学生になったらもっと「楽しい

毎日」が待っているんだろうなって想像してたんだ

けど‥‥（笑）僕の場合、この 4 月から１人暮らし

を始めたから、今はまず、規則正しい生活リズムを

身につけることから始めて、それから大学生活にも

慣れていければいいなぁって思っています。大学で

は、さっそく薬学バスケットボール部に入りました。

先輩たちはけっこう気さくで、僕たち新入生に気を

遣ってくれているので、週１回のサークル活動が今

は何よりの楽しみです（笑） 
 

（安田）私も薬学バスケ行ってるんだよぉ～、知っ

てたぁ？（笑）でもホント、いい先輩が多いよね。

バスケサークルは男子も女子もたくさんいるから、

ホント楽しい（笑）やっぱり大学生活のことは、先

輩から話を聞くのが一番だよね。正直、まだ授業や

試験のことなんか、近い将来の不安って言うのか、

大学生活でのわからないことっていっぱいあるから、

サークルだけではなくて同級生や先輩たちともっと

いっぱいコミュニケーションを交わして、早く大学

生活に馴染みたいなぁ～って。そうしたらきっと、

私の苦手な分野の勉強も、優しく親切に教えてくれ

る頼れる仲間もできるだろうしね（笑） 
 

（増淵）でも、それって大事だよね。確かに勉強は

「自分」で頑張らなきゃ身につかないものだと思う

けど、「一緒に頑張れる仲間」って絶対に必要だよね。

高校の時もそうだったもんなぁ～。みんな、私たち

はもう「仲間」だからネ（笑） 
でも、昔（高校の時）の仲間にも会いたいなぁ～。

五月病かな？（笑）昔の友達は、それぞれ違う環境

に進んでいて、もちろん他大学の薬学に進んだ子も

いるけど‥‥、違う環境にいる友達の話ってすごく

刺激になるし、正直、羨ましいな～って感じるとこ

ろもあるけど、話しているうちに「自分もがんばら

なきゃ」って思えてくるから。 
 

（田中）それって、すごくわかる。今はまだ高校卒

業してすぐだから、あんまり違和感を覚えないけど、

1 年も経てば「えっ？そんなこと勉強してるの？」

なんて会話が増えてくるんだろうな‥‥‥。 
 

（池内）だから僕たちも昔の仲間に刺激を与えられ

るように、これから「クスリ」の専門家になるため

に一生懸命頑張らないといけないね！ 
 

これから「チャレンジ」してみたいこと
はありますか？ 
（安田）大学の海外研修プログラムに参加してみた

いです！今は「TOEIC 600 点 目指して勉強するぞ

ぉ～！」って感じです（笑）それから、ボランティ

ア活動もやってみたいし、スポーツではロッククラ

イミングにも挑戦したい！ 
 

（嶋崎）安田さん、めちゃくちゃアクティブだね。

確か、大学の薬学海外研修はアメリカだったよね。

オプションで NBA ツアーがあったらなぁ～。絶対

行くんだけど（笑） 

 

（田中）私も海外研修は参加してみたい！嶋崎くん

は「研修」ってことよりも、ただ趣味で海外に行き

たいだけじゃないの？ 
 

（嶋崎）ダメかなぁ～（笑） 
 

（池内）でも、やっぱり大学生のうちに海外は絶対

行っておきたいよね。確かに「海外の医療」に触れ

ることは、将来の僕たちにとって有益なことかもし

れないけど、まずは「興味あること」をきっかけに

して、「チャレンジする」ことが大事だと思う。経験

すれば、きっといろんなことを感じるだろうし、興

味がなければ能動的なアクションって長続きしない

だろうしね 
 

（増淵）あと、「バイトも始めたい！」って言ったら

「そんな暇あったら、勉強しなさい」って怒られち

ゃうかな？ 
 

（田中）もちろん、勉強を第一に考えないとね（笑）

バイトにハマって留年‥‥、なんてシャレにならな

いもんね（笑）でも、大学とは違った環境で、年代

も異なる人たちと交友関係を維持することって大事

なことだと思うな。薬剤師になったら老若男女問わ

ず、いろんな患者さんとコミュニケーションとれる

ようにならなきゃいけないだろうし‥‥。 
 

（安田）私は、昔自分がお世話になっていた塾で、

今度は講師としてバイトできたらいいなぁ～（笑） 
 

（嶋崎）バイトに学校生活に、ホント両立して充実

した毎日が「当たり前」って言えるようになったら、

カッコイイだろうなぁ。勉強は、まだ基礎学習が中

心だけど、早く「薬理学」とか専門的な講義も受け

てみたい！ 
 

（増淵）わかるなぁ～。私も、「薬理」にすごく興味

あるんだ。いっぱい「クスリ」について学んで、薬

の専門家に近づけるようになりたい！ 
 

（田中）私は「解剖生理」が面白いなぁ～って（笑）

課題がたくさんあって、覚えることもいっぱいあっ

て大変な教科だけど、「ヒトのカラダ」についてこれ

まであんまり考える機会がかなったから‥‥。クス

リの効果が発現する「ヒト」についてもっと知りた

いなって最近感じています。 
 

（池内）ホント、僕たちは「可能性の塊」なんだよ

ね。いろんなことに正面切って立ち向かって、楽し

いことばかりじゃないかもしれないけど「経験」を

重ねていきたいね。 
 

（嶋崎）ホント、みんな 6 年間よろしくね！ それ

から 6 年後、必ずみんな薬剤師になっていようね！ 

嶋崎 公太郎
長野県佐久長聖高校出身

安田 絵美
千葉県君津高校出身

増淵 麻実
東京都竹早高校出身

池内 佑丞
千葉県敬愛学園高校出身

田中 絵里子
千葉県木更津高校出身

城西国際大学薬学部に入学して。
「夢」への扉



 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

城西国際大学の 6年制薬学教育
「遠くの大病院よりも、近くの頼れる薬剤師に ! 」

超高齢化と国際化が進む日本社会のこれからの地域医療を支えるために、主体的に行動
できる薬剤師の輩出を目指しています。

従来の医療薬学のみならず、栄養、福祉、看護･介護、セルフメディケーションなどの幅
広い専門知識と国際感覚を有し、あらゆるライフステージにある人々の健康に興味･関
心を抱き、人々から信頼される、地域に根ざした薬剤師を養成します。

167の｢新しい｣笑顔が学部に彩りを167の｢新しい｣笑顔が学部に彩りを

2014年度
入学生募集

薬学部医療薬学科（6年制） http://jiu.ac.jp/pharmacy/
城西国際大学 入試・広報センター TEL: 0475-55-8855 E-mail: admis@jiu.ac.jp

大学院薬学研究科医療薬学専攻博士課程 http://jiu.ac.jp/pharmacy/graduate/index.html


